
 1 / 4 

 

“会長”は、どんなことをしているの？ 
PTA 本部役員のまとめ役。学校行事、PTA 行事における「あいさつ」。市内小中学校にお

ける周年行事などへの参加。次年度本部役員選考とりまとめ。 

現会長からのメッセージ 
本部役員として３年目になります。皆さまがゆとりをもって参加できる PTA 活動となるよ

うにがんばります。

“副会長”は、どんなことをしているの？ 

副会長には、５つの担当があります。 

 

＜校内担当＞ 
校内活動とりまとめ。ＰＴＡ役員会・総会議事進行。地区委員会との連携。 

現副会長（校内）からのメッセージ 
子供が転入生として三小にお世話になるにあたり、少しでも子供との思い出も増やそうと

立候補しました。コロナ禍で、なかなか行事を行う事ができませんが、子供たちのこれか

らの活動のため意欲的に参加させていただいています。 

 

 こんにちは！三小 PTA が生まれ変わり、“PTA だより”もリニュールしました。“ぴい

たさん”は“三小 PTA”の愛称です。 

峯会長あいさつ 

 令和３年度が始まりました。残念ながら年度初めも新型コロナウィルス感染拡大防止のために活

動の自粛や三密など、子供たちにとって窮屈な生活を強いられています。その中でも子供たちや

保護者の皆さまが感染予防に心がけてくださっていることに感謝申し上げます。                                         

さて、ＰＴＡ活動も新たな仕組みがスタートしました。今年度より任意加入制度を導入し、現在

保護者の皆さまの意思を確認させていただいております。ＰＴＡ活動にご理解をいただきご加入し

てくださいました保護者の皆さま、誠にありがとうございます。 

現在、加入を希望されない方への最終確認を行っており、確定しましたら改めてご報告させてい

ただきたいと思っております。引き続き『子供たちのため、学校のため』皆さまからの温かい愛情

で日野第三小学校が豊かになりますようＰＴＡ役員一同努力してまいります。 

 

本部役員の活動をご紹介します。ご興味のある方は、ぜひ一緒に活動しませんか？ 
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“書記”は、どんなことをしているの？ 
『ぴいたさんのおたより』発行。役員会議事録・ＰＴＡ総会議案書作成。ＰＴＡ会則・個

人情報取扱の管理。 
現書記からのメッセージ 
大変なこともありますが、アットホームな雰囲気で、周りの方々に相談させていただきな

がら頑張れています。校内の役員は２人体制なので、１年目は教えてもらいながら活動で

きるので２人で相談しながらできるところが良いと思いました。 

 

＜ICT 担当＞ 
スクールメールの管理・配信。三小ホームページ内『ＰＴＡ欄』管理。ＰＴＡメール対

応。 

現副会長（ＩＣＴ）からのメッセージ 
スクールメールの配信や PTA メールの対応等を担当しています。PTA への質問等ありま

したら、メールをお送りください。 

 

＜イベント担当＞ 
ＰＴＡ主催イベント。運動会のお手伝い・ボランティアとりまとめ。 

現副会長（イベント）からのメッセージ 
コロナ禍で息子が入学して、学校のことが分からず不安だったので、ＰＴＡに立候補しま

した。今までと違う日常の中、少しでも子供たちが楽しく、安心して過ごせる学校生活の

援助をしていきたいと思います。 

 

＜市Ｐ協担当＞ 
市Ｐ協理事・部会担当。市Ｐ協委員担当。 
現副会長（市Ｐ協）からのメッセージ 
主な活動内容は、市 P 協（日野市小中学校 PTA 協議会）の調査広報委員会にて、広報誌

「かがやき」の取材・編集・作成作業に参加することなどです。残念ながら、現在はコロ

ナの影響により活動中止状態となっておりますが、PTA の一員としてさまざまな活動に

協力していこうと思います。 

 

＜育成会担当＞ 
育成会定例会。育成会イベント企画・参加。 

現副会長（育成会）からのメッセージ 
三小は、七小・東光寺小・大坂上中とともに、大坂上中地区青少年育成会に所属していま

す。年に８回程ある育成会の総会・運営委員会への出席と、育成会主催の年間２大イベン

トである「ふれあいまつり」「ふれあいハイク」のお手伝いが育成会担当者のお仕事にな

ります。イベントで皆さまとお会いできることを楽しみにしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
「日野市立小中学校ＰＴＡ協議会」が正式名

称。お互いの学校の様子やＰＴＡ活動の情報交

換、ＰＴＡ研修、スポーツ研修などを実施。そ

のほかさまざまな情報交換も行い親睦を図る

ことを目的としています。 

市Ｐ協とは 

 
各中学校の学区域で、地域における小中学生の

健全な育成を目的として活動しています。坂中

育成会（正式名称「大坂上中地区青少年育成会」）

では、お祭りやハイキングなどを企画・開催。 

 育成会とは 
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“会計”は、どんなことをしているの？ 
PTA 会費の管理・運用。活動費の手配。当年度報告書および次年度予算案作成。 

現会計からのメッセージ 
保育園のママ友から誘われて役員をさせていただくことになりました。子供たちも PTA の

仕事で小学校に私が行くことを喜んでくれているみたいなので、やってみて良かったです。

また、新しい体制に変わる年度なので、一から作り上げていくのが楽しいです。 

 

インクカートリッジ収集のお願い 
日野第三小学校は、八王子東特別支援学校と交流校になっております。毎年４年生は交

流学年として、年に数回、八王子東特別支援学校に行きゲームなどをして親睦を深めてい

ます。その一環として、使用済みインクカートリッジの収集をしています。 

 日野第三小学校ＰＴＡとしても、交流校として、お手伝いをしていきたいと思っており

ます。下記の場所に収集箱を設置していますので、ご家庭で使用済みインクカートリッジ

を集めて、ぜひお子さんに持たせてください。皆さまのご協力とご理解をお願いします。 

 

【収集箱設置場所】 

・保健室前 

【注意事項】 

・使用済みインクカートリッジはビニール袋に入れてお持ちください。回収可能

なインクカートリッジは、キャノンとエプソンです。 

 

PTA 会費引き落とし 
会員のご家庭を対象に、８月３日（火）に、PTA 会費（１家庭￥2，410）の引き落と

しをさせていただきます。詳細は後日配布するお知らせをご確認ください。 

皆さまからいただいた PTA 会費は、PTA の活動費だけでなく、子供たちの感染症対策

として、消毒用アルコールや手洗い石鹸、夏に体育館で使用する大型扇風機の寄付、定期

購読しているこども新聞の購入、図書室への本の寄贈などにも使用させていただいており

ます。 

 

PTA 主催家庭教育学級イベント 
７月３日（土）に家庭教育学級イベント「デコパージュ教室」を予定しておりましたが、

緊急事態宣言が延長されたことなどを受け、延期いたしました。変更の日程が決まり次第、

スクールメールにてお知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

【PTA からのお知らせ】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【今後の予定】 
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次年度本部役員選考について 
 ２学期より、令和４年度本部役員の選考を開始いたします。来年度は下記の役職で計８

名を募集します。 

 ・会長     １名 

 ・副会長    ５名（校内、イベント、ICT、市 P 協、育成会、各１名ずつ） 

 ・書記     １名 

 ・会計     １名 

P１～２の本部役員の活動紹介をお読みになって少しでも興味を持たれた方は、まずは

説明会だけでも参加してみませんか？本部役員説明会の日程は決まりましたら、お知らせ

します。また、２学期に入りましたら、推薦用紙を配布しますので選考活動へのご

協力よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ぴいたさんのつぶやき 

 初めまして。今月号からリニューアルした[ぴいたさんのおたより] 

 の新キャラクターを務めるぴいたさんです。 

 僕の生みの親は、５年１組の稲葉葵さんとお父さん。 

三小の校章の形と PTA に精力的に参加している保護者の方の 

イメージなんだって。このポーズは PTA の P のポーズです。 

 読みやすいおたよりを届けられるようにがんばります。  

  みなさん、よろしくお願いします。 

 

三小 PTA 活動や、本おたよりへのご意見・ご要望は、メールアドレス（hino.sanshou.pta@gmail.com）ま

でお知らせください。三小 PTA 活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 

mailto:hino.sanshou.pta@gmail.com

